

- Esencia:** Dulces hijos, no deberíais mirar el cuerpo de nadie. Considerad que sois almas y no miréis el cuerpo de nadie.
- Pregunta:** ¿A qué dos aspectos especiales deberíais prestar atención cada uno de vosotros, hijos Brahmins?
- Respuesta:** Al estudio y a las virtudes divinas. Mientras algunos hijos no tienen la más mínima ira, otros tienen tanta ira que pelean mucho. Los hijos deberíais estar interesados en embeber virtudes divinas y en convertirlos en deidades. No habléis a nadie con ira. Baba dice: los hijos que tienen ira en su interior son como señores y señoras de espíritus malignos. No debéis hablar a nadie que tenga tales espíritus malignos.
- Canción:** Habiéndose despertado mi fortuna, he venido.

Om shanti. Hijos, escuchasteis la canción. El significado de tales *discos* no se explica en ningún otro grupo. Allí simplemente leen las escrituras. En los templos Sikh, los que leen el Granth toman dos líneas de él y después las desarrollan. En ninguna otra parte se explica el *disco* que escuchan. El Padre ahora explica: todas esas canciones pertenecen al camino de la devoción. Hijos, se os ha dicho que este conocimiento es diferente de la devoción y que solo Shiva incorporal lo puede dar. A este conocimiento se le llama conocimiento espiritual. Hay una variedad de conocimientos. Alguien os puede preguntar si sabéis cómo se ha hecho esta alfombra. Hay conocimiento de todo. Todas esas son cosas físicas. Los hijos sabéis que solo existe el único Padre espiritual de nosotras, las almas, y que no es posible ver Su forma. La imagen de ese Ser incorporal es como un saligram. A Él se le llama el Alma Suprema. Se le llama el Incorporal. No tiene una forma humana. Todo sin duda tiene una forma y la forma más diminuta es la de un alma. A eso se le llama la maravilla de la naturaleza. Un alma es tan diminuta que no se puede ver con estos ojos. A vosotros, hijos, ahora se os ha dado la visión divina con la que podéis tener visiones de todo. Con la visión divina podéis ver a los que existieron en el *pasado*. Ese se convirtió en el *pasado* el primero de todos. Ahora ha venido otra vez así que también tenéis una visión de Él. El es muy sutil. A partir de esto, se puede entender que nadie más que el Padre Supremo, el Alma Suprema, puede dar este conocimiento del alma. La gente no conoce el alma de forma precisa. Del mismo modo, no pueden conocer al Alma Suprema con precisión. La gente en el mundo tiene innumerables opiniones. Algunos dicen que las almas se funden en el Alma Suprema, y otros dicen otra cosa. Los hijos entendéis esto ahora, a diferentes niveles, de acuerdo al empeño que ponéis. Esto no se puede asentar en el intelecto de todos hasta el mismo punto. Repetidamente, tenéis que hacer que esto se asiente en vuestro intelecto. Somos almas y representamos nuestro *papel* de 84 nacimientos. El Padre ahora dice: consideraos almas, concedme a Mí, el Padre Supremo, el Alma Suprema y recordadme. El Padre dice: Yo entro en este y os doy este *conocimiento* a los hijos. Debido a que los hijos no os consideraríais almas, vuestra visión se dirige hacia este cuerpo. De hecho, no tenéis nada que hacer con este. El Otorgador de la Salvación para Todos es Shiv Baba y nosotros damos felicidad a todos, de acuerdo a Sus directrices. Este no tiene arrogancia acerca de dar felicidad a todos. Los que no recuerdan al Padre de forma precisa no pueden eliminar sus defectos. No tienen la fe de que son almas. La gente no sabe acerca del alma ni del Alma Suprema. Fueron la gente de Bharat quienes esparcieron la idea de la omnipresencia. De entre vosotros, los hijos *serviciales* entienden esto, pero el resto de vosotros no entendéis tanto. Si los hijos reconocieseis al Padre de forma precisa y por completo, Le

recordaríais y también embeberíais virtudes divinas. Shiv Baba os explica esto a los hijos. Este es un aspecto nuevo. Definitivamente se necesita a los Brahmins. Nadie en el mundo sabe el tiempo en el que existen los hijos de Prajapita Brahma. Hay muchos brahmins físicos, pero esa creación nace a través de una matriz. No son la progenie nacida de la boca, los hijos de Brahma. Los hijos de Brahma reciben una herencia de Dios, el Padre. Ahora estáis recibiendo esa herencia. Vosotros, Brahmins, sois diferentes de esos brahmins. Vosotros, Brahmins, existís en la edad de la confluencia mientras que esos brahmins existen en las edades de cobre y de hierro. Los Brahmins de la edad de la confluencia sois totalmente distintos. Prajapita Brahma tiene muchos hijos. A un padre físico también se le llama Brahma porque crea hijos, pero ese es un tema conectado con el cuerpo. Este Padre (Shiva) diría: todas las almas son Mis hijos. Sois los hijos espirituales más dulces. Es fácil explicar esto a cualquiera. Shiv Baba no tiene un cuerpo Suyo propio. La gente celebra el cumpleaños de Shiva, pero Él no tiene un cuerpo que podáis ver. Todos los demás tienen un cuerpo. Todas las almas tienen su propio cuerpo. Es al cuerpo al que se le da un nombre. El Alma Suprema no tiene un cuerpo propio y, por eso, se Le llama el Alma Suprema. A esa alma se Le llama Shiva; este nombre nunca cambia. Cuando alguien cambia su cuerpo, el nombre también cambia. Shiv Baba dice: Yo soy constantemente el Alma Suprema incorpóral. De acuerdo al *plan del drama*, ahora he tomado este cuerpo. Incluso los nombres de los sannyasis cambian. Cuando alguien pertenece a un gurú, se le cambia el nombre. A vosotros también se os cambiaba el nombre, pero ¿por cuánto tiempo continuaría Baba cambiando el nombre de todos? Tantos se marcharon. A los que estaban aquí en ese tiempo se les cambió el nombre. Ahora no se cambia el nombre de nadie. No podéis confiar en nadie. Maya derrota a muchos y por eso se marchan. Por eso, Baba no da un nombre nuevo a nadie. No estaría bien que Él diese un nombre a uno y a otro no. Aunque todos decís: Baba, ahora Te pertenecemos, no pertenecéis a Baba de forma precisa. Muchos de vosotros no entendéis el significado de convertirse en un heredero. Vienen muchos a encontrarse con Baba, pero no son herederos. Son incapaces de entrar en el rosario de la victoria. Algunos hijos buenos se consideran herederos, pero Baba sabe que no son herederos. Para convertirse en un heredero, primero tenéis que hacer a Dios vuestro Heredero. Es difícil explicar estos secretos. Hijos, Baba os explica lo que significa ser un heredero. Cuando hacéis a Dios vuestro Heredero, tenéis que darle toda vuestra propiedad. Entonces el Padre os haría Su heredero. Solo los pobres pueden hacer esto; los ricos son incapaces de dar su propiedad. El rosario se crea solo con unos pocos hijos. Si preguntaseis a Baba, Baba os podría decir si tenéis o no un derecho a convertirlos en un heredero. Ese Baba, así como este Baba, os lo podrían decir. Esto es un aspecto *corriente* para entender. Necesitáis sabiduría para convertirlos en un heredero. Podéis ver que Lakshmi y Narayan fueron los amos del mundo, pero nadie sabe cómo reivindicaron la maestría. Vuestra *meta y objetivo* ahora está delante de vosotros. Os tenéis que convertir en eso. Los hijos decís que os convertiréis en Lakshmi o Narayan de la dinastía del sol, no en Rama y Sita de la dinastía de la luna. A Rama y Sita se les difama en las escrituras. Nunca oiréis ninguna difamación de Lakshmi y Narayan. Hay difamación de Shiv Baba y de Krishna. El Padre dice: hijos, Yo os convierto en los más elevados de todos. Los hijos os volvéis incluso más elevados que Yo. Nadie difamaría nunca a Lakshmi ni a Narayan. Aunque el alma de Shri Krishna es la misma que la de Narayan, debido a que la gente no sabe esto, le han difamado. Construyen un templo a Lakshmi y Narayan con mucha felicidad. De hecho, el templo que construyen debería ser a Radhe y a Krishna porque eran satopradhan. Estos (Lakshmi y Narayan) están en su etapa adulta y por eso se les llama sato, mientras que aquellos (Radhe y Krishna) son jóvenes y por eso se les llama satopradhan. Un niño pequeño es igual a un mahatma. Así como los niños pequeños no saben qué es el vicio, etc., de la misma manera, allí los adultos no saben qué es el vicio. Estos cinco espíritus malignos no existen allí. No saben nada acerca de los vicios. En el presente, es la noche. Solo por la noche existe el deseo de

lujuria. Las deidades existen en el día y por eso allí no hay ningún deseo de lujuria. No hay ningún vicio allí. Ahora que es la noche, todos se involucran en el vicio. Sabéis que todos vuestros vicios terminarán tan pronto como llegue la mañana. Entonces no sabréis qué son los vicios. Son los rasgos viciosos de Ravan. Este es el *mundo vicioso*. En el mundo *sin vicios* no hay la cuestión de los vicios. A ese se le llama el reino de Dios. Ahora es el reino del demonio, pero nadie lo sabe. Vosotros ahora lo sabéis todo, número indefinido, de acuerdo al empeño que ponéis. Hay muchos de vosotros hijos. La gente es incapaz de entender de quiénes sois hijos vosotros, los Brahma Kumars y Kumaris. Todos ellos recuerdan a Shiv Baba. No recuerdan a Brahma. Este también dice: recordad a Shiv Baba mediante el cual todos vuestro karma negativo se eliminará. Vuestros karma negativo no se eliminará recordando a nadie más. En el Gita está escrito: ¡constantemente recordadme solo a Mí! Shri Krishna no dijo esto. Recibís una herencia del Padre incorporeal. Solo cuando os consideréis un alma podréis recordar al Padre incorporeal. En primer lugar, tened la fe firme de que sois un alma y que vuestro Padre es el Alma Suprema. Él dice: recordadme y os daré vuestra herencia. Yo soy el Otorgador de Felicidad para Todos. Llevo a todas las almas de regreso a la tierra de la paz. Los que reivindicaron su herencia del Padre en el ciclo anterior vendrán y se convertirán en Brahmins, y reivindicarán su herencia otra vez. También entre los Brahmins, algunos son hijos muy firmes; están los hijos auténticos y los hijastros. Somos el árbol genealógico de los hijos de Shiva incorporeal. Sabéis cómo crece el árbol genealógico. Ahora, habiéndonos convertido en Brahmins, tenemos que regresar al hogar. Todas las almas tienen que dejar su cuerpo y regresar al hogar. Tanto los Pandavas como los Kauravas tienen que dejar su cuerpo. Tomáis los sanskars de este conocimiento y la recompensa que recibís es de acuerdo a ellos. Eso también está fijado en el *drama*; luego, el *papel* de este conocimiento en el drama llega a su fin. Ahora, tras haber tenido 84 nacimientos, estáis recibiendo este conocimiento otra vez. Este conocimiento después desaparecerá y experimentaréis vuestra recompensa. Allí no hay imágenes etc. de ninguna otra religión. Tenéis imágenes en el camino de la devoción. No hay imágenes de nadie en la edad de oro. Vuestras imágenes a lo largo del camino de la devoción. En vuestro reino no hay ninguna otra imagen. En ese tiempo, solo están las deidades. Podéis entender de esto que las deidades son las originales y eternas. El mundo continúa creciendo después. Hijos, deberíais rumiar este conocimiento y permanecer en dicha suprasensorial. Hay muchos *puntos* para rumiar. Sin embargo, Baba sabe que Maya hace que os olvidéis repetidas veces. Tenéis que recordar que Shiv Baba os está enseñando. Él es el Más Elevado en lo Alto. Ahora tenemos que regresar al hogar. ¡Estas cosas son tan fáciles! Todo depende del recuerdo. Tenemos que embeber virtudes divinas y convertirnos en deidades. Los cinco vicios son espíritus malignos. Están los espíritus malignos de la lujuria, la ira y la conciencia de cuerpo. Sí, algunos tienen más espíritus malignos que otros. Vosotros, los hijos Brahmins, sabéis que estos cinco vicios son grandes espíritus malignos. El espíritu maligno *número uno* es la lujuria. El *segundo* es la ira. Cuando alguien habla *rudamente*, el Padre dice que ese tiene ira en él. Ese espíritu maligno se tiene que eliminar. Es muy difícil eliminar un espíritu maligno. La ira causa pesar entre unos y otros. No tanta gente experimenta pesar a través del apego; los que sí que tienen apego experimentan solo pesar. Por eso, el Padre dice: ¡ahuyentad esos espíritus malignos! Hijos, cada uno de vosotros debería prestar *atención* especial a este estudio y a las virtudes divinas. Algunos hijos no tienen el menor rastro de ira, mientras que otros pelean mucho debido a la ira. Los hijos deberíais pensar acerca de embeber virtudes divinas y convertirnos en deidades. Nunca habléis con ira. Cuando alguien se enfada, entended que esa persona tiene un espíritu maligno de ira en él. Es como si se convirtiesen en señores y señoras de espíritus malignos. Nunca habléis con los que tienen tales espíritus malignos. Cuando alguien habla con ira y el espíritu maligno también entra en el otro, entonces, los dos espíritus malignos luchan entre sí. La expresión “señora de los espíritus malignos” (bhootnathni) es muy sucia. Deberíais alejaros de tal

persona de modo que ese espíritu maligno no entre en vosotros. No permanezcáis delante de un espíritu maligno o entrará en vosotros. El Padre viene para capacitaros a eliminar vuestros rasgos malignos y para que embebáis virtudes divinas. El Padre dice: he venido para hacer que embebáis virtudes divinas y para convertirlos en deidades. Los hijos sabéis que estáis embebiendo virtudes divinas. Las imágenes de las deidades están delante de vosotros. Baba os ha dicho que os alejéis por completo de los que tienen ira. Necesitáis sabiduría para protegeros. No debería haber ninguna ira en vuestro interior. De lo contrario, vuestro karma negativo se multiplicará por cien. El Padre os explica muy claramente a los hijos. Vosotros, hijos, también entendéis que Baba os está enseñando exactamente como lo hizo en el ciclo anterior. Hijos, vosotros continuaréis entendiendo, a diferentes niveles, de acuerdo al empeño que ponéis. Tened misericordia por vosotros mismos y también por los demás. Algunos tienen misericordia por los demás, pero ninguna por sí mismos. Los demás entonces suben alto, mientras que ellos permanecen detrás. Ellos mismos no conquistan los vicios, pero explican a los demás. Entonces los demás luego conquistan los vicios. ¡Existen tales *maravillas!* Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namasté a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Rumiad este conocimiento y permaneced en dicha suprasensorial. No habléis a nadie de un modo rudo. Alejaos de cualquiera que os hable con ira.
2. Para convertirlos en un heredero de Dios, primero convertidle en vuestro Heredero. Hacedos sensatos y terminad todo vuestro apego dándole todo lo que os pertenece al Padre. Tened misericordia de vosotros mismos.

Bendición: Que os convirtáis en un ángel avyakt, como el padre, dando sakaash desde vuestro *estado* más elevado a todas las almas, como un observador desapegado. Constantemente considerad que sois un alma incorporal y mientras camináis, os desplazáis de un lado a otro y realizáis acciones, consideraos un ángel avyakt y continuaréis volando arriba. Un ángel es alguien que permanece en el *estado* más elevado. Sea lo que sea lo que continúe pasando en este mundo físico, sed un observador desapegado, continuad observando el *papel* de todos y continuad dando sakaash. No podéis dar sakaash bajándoos de vuestro *asiento*. Permaneced estables en el *estado* más elevado; no en un estado de la mente con *mezclas* y, con la ayuda de vuestra actitud y drishti, dad el sakaash de benevolencia. Solo entonces podréis permanecer *a salvo* en cualquier tipo de ambiente y recibir la bendición de convertirlos en un ángel avyakt, como el padre.

Eslogan: Con el poder del recuerdo, transformad el pesar en felicidad y la intranquilidad en paz.

*** OM SHANTI ***

Con vuestra mente poderosa, haced el servicio de dar sakaash.

Podéis servir a muchas almas desde cualquier lugar con vuestros sentimientos puros, deseos

elevados y vibraciones elevadas. La forma de hacerlo es ser un *faro* y una *central de poder*. No

se trata de tener medios físicos, una *oportunidad* o tiempo para ello. Simplemente necesitáis estar llenos de *luz* y *poder*.